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COMMISSION :   PROJETS DE DEVELOPPEMENTS  
GROUPE :   Activités NGN et EL 
TYPE :   Réunion 
DATE    27 JANVIER 2025  
LIEU :    TEAM MEETING 
DOCUMENT N° : 2025 CND24 NGN CR 001-00 
 
 

Nom, prénom Club Présent Excusé Commentaire 
Pascaud Laurent CN Bergerac x   

Besse Frédéric CN St Astier  x Pas de réseau 

Linarès Antoine CN St Astier & 
COPO Natation & 
CND24 

x   

Veyssière Fabrice USN24  x  

Pannier Jean Marc CN St Astier x   

Bens Willy CN St Astier    

Guille Mylène CN St Astier  x  

Poucet Philippe CN Bergerac x   

Heyer Patrick ACA Périgueux  x Prévenu tardivement et n’a pas 

eu le temps de voir le lien 

Parmentier Pierre ACA Périgueux  x  

     

     

     

Diffusion :  aux présents + Secrétaire général (Noémie) + membres du CODIR 

 
 
 
 

Ordre du jour        

  
Suite à CODIR du 22 janvier 2025, décision sur un programme et choix de la manifestation sur 1 ou 2 jours 
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1. Programme La Jemaye         

  

1.1. Proposition sur une journée (dimanche 14 septembre 2025) 

- Accueil 7h30 (Obligation d’une préparation et installation la veille) 

- 9h : 5 000m => durée 2h. Etape Coupe de France 

- 11h : 400m remplacé par 500m => durée 30’. 400m nagé entre 5’ et 13’. 

- 12h : 1 500m => durée 1h15’. Nagé entre 18’ et 35’. 

- 14h : 3 000m => durée 1h30’. Nagé entre 38’ et 1h05’. 

- 15h30 : 800m remplacé par 1000m => durée 45’. 800m nagé entre 14’ et 25mn. 

- 16h30 : 4 X 250m (A préciser la distance en fonction du parcours) => durée 45’. Le relais 4 X 

500m s’était nagé entre 35 et 54mn. En considérant la moitié on serait sur 18’ et 30’. 

 

- Avantages et inconvénients 

- Coût participation Etape Coupe de France : 450€ 

- Recette subvention potentielle Conseil Départemental 24 : 1000€ 

- Eligible au PSF (ANS). 

- Coûts classiques SASB24 700€ + Estachy 700€.  

- Coûts additionnels (Gardiennage par des personnes budget de 200 à 300€) 

- Chronométrage auto non obligatoire 

- Pas EDF AQUA CHALLENGE (minimum 300 à 500 nageurs) 

 

Mise à l’approbation du programme ci-dessus et de la manifestation sur une journée :  

 Oui :  4 voix  

 Non :   0 voix      

 Abstention :  0 voix 

Approuvé à l’unanimité 

1.2. Proposition sur deux journées (1,5 jours) 

- J1 : Après midi (samedi 13 septembre 2025) 

- Accueil : 12h30 

- 14h : 7 500m => durée 3h30. Etape Coupe de France 

 

- J2 : Journée (dimanche 14 septembre 2025) 

- Accueil 7h30 (Obligation d’une préparation et installation la veille) 

- 9h : 5 000m => durée 2h. Etape Coupe de France 
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- 11h : 400m remplacé par 500m => durée 30’. 400m nagé entre 5’ et 13’. 

- 12h : 1 500m => durée 1h15’. Nagé entre 18’ et 35’. 

- 14h : 3 000m => durée 1h30’. Nagé entre 38’ et 1h05’. 

- 15h30 : 800m remplacé par 1000m => durée 45’. 800m nagé entre 14’ et 25mn. 

- 16h30 : 4 X 250m (A préciser la distance en fonction du parcours) => durée 45’. Le relais 4 X 

500m s’était nagé entre 35 et 54mn. En considérant la moitié on serait sur 18’ et 30’. 

 

On a regardé la possibilité d’intégrer le 7500m sur une journée mais le règlement FFN interdit à un 

nageur de nager le 5000 et 7500m sur une journée. Le timing était trop court de toute façon. 

 

- Avantages et inconvénients 

- Coût participation Etape Coupe de France : 2 x 450€ = 900€ 

- Recette subvention potentielle Conseil Départemental 24 : 1000€ + 500€ = 1 500€ 

- Eligible au PSF. 

- Coûts classiques SASB24 1200€ + Estachy 700€ (inchangé).  

- Coûts additionnels (Gardiennage par des personnes budget de 200 à 300€) + nuitées JA 

- Chronométrage auto non obligatoire 

- Pas EDF AQUA CHALLENGE (minimum 300 à 500 nageurs) 

Mise à l’approbation du programme ci-dessus et de la manifestation sur un jour et demi :  

 Oui :  0 voix  

 Non :   4 voix      

 Abstention :  0 voix 

Refus de réaliser la compétition sur 1,5 jours à l’unanimité. On estime que nous devons y aller 

progressivement. Cette année le 5000m et l’an prochain peut-être ajout du 7500m. 

 

2. Parcours        

Modification des parcours de l’an dernier avec une boucle de 1000m ou 1250m ce qui pourra entrainer 

des modifications de distances des courses. 

2.1. Boucle de 1000m 

• L’un des avantages c’est d’éviter d’aller vers l’extrémité du lac, ce qui réduit la sécurité ou 

permet de mieux la répartir. 

• Plus de visibilité depuis la plage et la route qui longe le lac 

• Départ le long de la route (A confirmer par nos spécialistes), arrivée inchangée sur la plage. 
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• On a des multiples de 1000m. Seule 2 courses devront avoir une boucle spécifique, le 500m et le 

1000m 

• Courses envisagées : 500m, 1000m, 1500m, 3000m et 5000m.  

• Pour éviter les déboires des autres années avec de nombreuses bouées, on modifiera le parcours 

entre chaque course en déplaçant les bouées qui seront connectées sur les bouées de marquage 

jaune. 

• Première ébauche à travailler 

•  

•  

Mise à l’approbation des parcours avec la boucle de 1000m :  

 Oui :  3 voix  

 Non :   0 voix      

 Abstention :  0 voix 

Approuvé  

2.2. Boucle de 1250m 

• Idéalement une boucle de 1250m est mieux pour le 5000m, à voir si possible. Cela entrainerait 

des modifications sur les courses qui seraient  un 400 ou 500m, 750m, 1250m, 2500m et 5000m 

• Plus de visibilité depuis la plage et la route qui longe le lac 
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• Départ le long de la route (A confirmer par nos spécialistes), arrivée inchangée sur la plage. 

• Pour le futur et si le 7500m est intégré, il faudra envisager les boucles de 1250m. Réflexion à 

murir pour voir les enchainements possibles, voir suppression du 1000 ou 1500m. 

• Pour éviter les déboires des autres années avec de nombreuses bouées, on modifiera le parcours 

entre chaque course en déplaçant les bouées qui seront connectées sur les bouées de marquage 

jaune. 

Mise à l’approbation des parcours avec la boucle de 1250m :  

 Oui :  1 voix  

 Non :   3 voix      

 Abstention :  0 voix 

Refusé 

2.3. Prochaines étapes 

• Inscription sur la plateforme Coupe de France EL (30/01/2025) 

• Parcours à finaliser pour Mi-février 2025 

• Règlements à finaliser pour Mi-février 2025 
 

3. Questions diverses           

• Jean Marc discutera avec le tri de Saint Astier pour que les participants à la Jemaye répondent au 

questionnaire 

• Laurent indique à Jean Marc que le comité est toujours en attente du règlement de la facture de la 

Jemaye. Très compliqué avec le Tri et que l’an prochain ils ne nageront pas si les engagements ne sont 

pas acquittés. 

 

 

Merci 

 

Laurent Pascaud 
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